
ДМИТРИЙ СКЛЯРОВ

На пресс-конференцию председа-
тель Комитета по гражданскому, 
уголовному, арбитражному и про-
цессуальному законодательству 
Госдумы пригласил, разумеется, в 
центр правовой информации «Би-
блиотека Крашенинникова».

К
аким бы плотным ни был график 
пребывания в Магнитогорске, Павел 
Владимирович выкраивает время, 

чтобы посетить свое детище. Не забывает 
о нем и в столице, регулярно отправляя 
на Урал посылки с книжными новинками. 
Сетует, что порой подводит почта, и они 
попадают в библиотеку с опозданием. Но 
книгофонд пополняется исправно и насчи-
тывает около тринадцати тысяч экземпля-
ров. В этот раз депутат привез и представил 
еще три вышедших из типографии книги. 
Кроме издания юридической литературы, он 
увлекается возвращением к читателю ранее 
запрещенных произведений. В последнем 
случае, это сборник статей Владис-
лава Ходасевича «О Пушкине», 
предисловие к которому 
Павел Крашенинников 
написал сам.

Но основная его де-
ятельность – все же 
законотворческая. О 
ней в основном и шла 
речь. Благо, инфор-
мационных поводов в 
последнее время хва-
тает. Перед вылетом в 
Магнитогорск возглав-
ляемый Крашенинни-
ковым комитет 
обсудил 
пре-

зидентский законопроект об экономической 
амнистии. Недели не прошло, как Владимир 
Путин выступил с инициативой на Петер-
бургском экономическом форуме, а доку-
мент уже поступил в Госдуму. Второго июля 
ожидается его окончательное принятие.

– Рассматриваем быстро, чтобы у не-
которых не возникало искушения совер-
шить преступление, подпадающее под 
амнистию, и выйти по ней, – объяснил 
председатель комитета.

На его памяти, исключительно за эконо-
мические прегрешения в новейшей России 
никогда не прощали. Выпускали на свободу 
ветеранов, участников вооружен-
ных конфликтов на Северном Кав-
казе, даже всеобщую амнистию 
проводили давно. Сейчас к про-
цессу подойдут избирательно: так, 
отбывать срок продолжат лица, 
приговоренные вторично и ранее 
помилованные. Главное условие 
для освобождения – желание 
возместить материальный ущерб не только 
государству, но и юридическим лицам.

О других законодательных инициати-
вах, которые обсуждаются сейчас, 

депутат говорил как о крайне 
необходимых. Они могут сде-
лать общество более циви-
лизованным. Ограждение 
частной жизни от посторон-
него вмешательства – одна из 
мер. Если запрет относится к 
власть имущим, то средства 
массовой информации вос-
приняли такую перспективу 
настороженно. На это Павел 

Крашенинни-
к о в 

привел свою фразу, приведенную газетой 
«Аргументы и факты»:

– Если у чиновника есть квартира в Па-
риже, то про нее можно писать. Но нельзя 
про то, что он там живет с любовницей.

А вообще, по мнению депутата, све-
дений о чиновниках в открытом доступе 
достаточно. Они подают декларации, 
по которым наглядно видны и доходы, 
и личное имущество. Нетрудно устано-
вить факт обучения детей за границей, 
ведь эта информация доступна на сайтах 
ведущих вузов. Для пиратов, ворующих 
плоды интеллектуального труда, широкие 

возможности Интернета могут 
выйти боком. Преградой для не-
легального скачивания кино- и 
видеопродукции станет Москов-
ский городской суд, которому 
поручено рассматривать дела со 
всей страны. Процесс поставят 
на поток, разработана электрон-
ная форма подачи исков. Трудно 

пока сказать, справятся ли служители 
Фемиды с огромным объемом работы. В 
стране около полутора миллионов право-
обладателей, и каждый из них вправе по-
стоять за собственные интересы.

– Пираты наживаются в первый месяц 
проката, когда фильм только вышел, – под-
черкнул Павел Крашенинников. – В Герма-
нии каждый, кто скачал видео, немедленно 
получает квитанцию и платит штраф. Мы 
такой пункт убрали, потому что обычный 
пользователь может не знать, легальный 
сайт посетил или нет. Считаю, наказывать 
надо пиратов, а не потребителей.

В ходе осенней сессии депутаты продол-
жат защищать право на интеллектуальную 
собственность. Займутся музыкой, кни-
гами и научными трудами, на воровстве 
которых тоже наживаются. Наверняка 
получит продолжение история с отменой 
«нулевого промилле». Долгие споры 
вокруг того, что приборы, изобличая 
пьющих за рулем, не всегда отражают 
истину, завершились победой здравого 
смысла. Отменяемый закон не учитывал 
индивидуальных особенностей организма, 
из-за чего даже убежденные трезвенники 
оказывались без вины виноватыми.

– В административном кодексе на-
казания не имеют обратной силы, лишь 
уголовные могут смягчаться, – заметил 
председатель думского комитета. – Но этот 
случай – особый. Несправедливо, если на-
казанные по отмененному положению так 
и останутся без водительских прав.

Разъяснять суть принятых и будущих 
законов Павел Крашенинников мог бы 
еще долго. Но приехал, как обычно, на 
сутки, а встреч запланировал много. В за-
вершение пресс-конференции признался 
журналистам, что хотел бы провести в 
Магнитогорске недельку, только пока не 
получается 
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Уважаемые жители города Магнитогорска!
Каждый вторник месяца по адресу: г. Маг-

нитогорск, ул. Грязнова, 27, прием граждан 
ведет депутат  Законодательного собрания 
Челябинской области по Правобережному 
избирательному  округу № 20 Сергей Ива-
нович ЕВСТИГНЕЕВ.

Тел. 45-12-14.

Кто такой Джордж Сорос и чем он так из-
вестен?

Джордж Сорос родился в Будапеште в 1930 
году. После окончания «London School of 
Economics» Сорос приезжает в Нью-Йорк и 
устраивается на работу трейдером. В 1969 году 
вместе с аналитиком Джимом Роджерсом Со-
рос открывает хеджевый фонд «Quantum».

15 сентября 1992 года фонд Джорджа Сороса 
«Квантум» одномоментно продал около 5 млрд. 
английских фунтов в обмен на 15 млрд. немец-
ких марок по курсу 2,82 GBP/DEM. Цена фунта 
стерлингов устремилась вниз. Последующая 
обратная покупка подешевевших фунтов через 
день позволила Джорджу Соросу заработать, по 
разным оценкам, 0,95–1,5 млрд. долларов.

Операции Джорджа Сороса на рынке Форекс 
стали самыми успешными в его жизни.

Учебный центр «ФИНАМ» представляет вашему 
вниманию новый бесплатный семинар для начи-
нающих трейдеров, желающих научиться зараба-
тывать на рынке Forex. На семинаре вы узнаете, 
как выбирать валютные пары для работы, как 
определять момент открытия и закрытия позиций, 
как добиться успеха на международном валютном 
рынке. Специалисты учебного центра расскажут об 
основных торговых стратегиях на Forex и осветят 
текущие тенденции на рынке.

Подробности и предварительная запись 
на семинар в офисе по адресу: пр. Лени-
на, 15 или по телефону (3519) 38-18-18.  
Количество мест ограничено.

 поЗдравляем!

Удивительный магнит
Дорогие земляки! Поздравляю вас с Днем города!

Легендарная Магнитка, символ эпохи, символ совмест-
ного труда и энтузиазма людей и сегодня демонстрирует 
примеры созидания новых передовых производств и 
новых стандартов социальных проектов. Уверен, что 
ресурсы города и его жителей всегда будут безгранич-
ными, ведь наш край всегда был богат людьми. Людьми 
одаренными и самоотверженными, стремящимися менять 
действительность к лучшему!

Желаю всем горожанам позитивных начинаний, успе-
хов, достижений и здоровья!

Павел КрашеНиННиКов,
председатель Комитета по гражданскому, уголовному, арбитражному  

и процессуальному законодательству ГД рФ 

Дорогие магнитогорцы! Сердечно поздравляю 
вас с нашим общим праздником – днем рождения 
любимого города!

Этот день особенный для каждого, кто вложил частицу 
души в становление и развитие Магнитогорска. У на-
шего города замечательное прошлое. У истоков нашей 
истории стоят подвиги металлургов, ветеранов Великой 
Отечественной войны, тружеников тыла, научные от-
крытия ученых. Год от года Магнитка меняется, хоро-
шеет, сохраняются традиции предыдущих поколений и 
зарождаются новые.

Уважаемые земляки! Спасибо вам за любовь к родному 
городу, бережное отношение к истории, участие в его 
судьбе. Магнитка всегда развивалась благодаря вам, ее 
жителям. Магнитогорцы прославили родной город своим 
самоотверженным трудом, научными, культурными и 
спортивными достижениями. И сегодня мы прилагаем 
все усилия для того, чтобы Магнитка становилась чище, 
красивее, уютнее. 

Искренне желаю всем горожанам крепкого здоровья, 
благополучия и отличного настроения. Пусть все ваши 
планы и добрые намерения воплощаются в жизнь, пусть 
молодеет и процветает наш любимый Магнитогорск!

евГеНий ТеФТелев,
глава города Магнитогорска

Дорогие жители славного Магнитогорска!  
Поздравляю вас с днем рождения родного города! 

Как писал Борис Ручьев, он нам «каждым камушком 
родимый, каждой гайкою родной». И хочется, чтобы для 
всех поколений он оставался удивительным магнитом, 
местом, с которым не хочется расставаться и куда неиз-
менно тянет вернуться.

Желаю вам не быть равнодушными и не успокаиваться 
на достигнутом. Пусть верными спутниками вам будут 
удача, успех и благополучие, покой в семьях, крепкое здо-
ровье и хорошее настроение! Пусть вокруг всегда будут 
добрые и отзывчивые люди – наши земляки!

алеКСаНДр МороЗов
председатель Магнитогорского 

городского Собрания

Пиратская песенка спета

Подавать иски  
в Московский  
городской суд  
можно будет  
круглосуточно


